



Jean-Claude Barré

70 ans, né à Calais, ancien dirigeant d'une entreprise du bâtiment. Artiste peintre amateur, écrivain amateur. Il a quitté le Calais depuis plusieurs années et s'est installé à Soulac.

Corsaires contre cancer, ouvrage publié par souscription a été écrit pour faire connaître la famille de Thomas, jeune père de famille de 35 ans atteint de VHL= Von Hippel Lindau, maladie rare qui fait apparaître tumeurs et kystes sur les organes.

Ouvrage préfacé par le chef étoilé Thierry Marx. Tous les bénéfices seront reversés à la recherche contre le cancer. L'ouvrage compte 250 pages dont 96 peintures.

A aussi publié un conte pour enfants : *Arine la petite araignée*